

El problema de los senos masculinos.

Publicado el: 02-05-2018

Ya no es sólo una cuestión de mujeres. Las cirugías para reducir el tamaño de los senos es también una cosa de hombres, según cirujanos británicos. El profesor inglés Kefah Mokbel señaló que en los hospitales St George y Princess Grace, donde él opera, ha visto doblarse el número de solicitudes presentadas por pacientes hombres y ahora se tratan unos 150 casos al año.

No se trata del común problema de tejido flácido en el seno que produce la gordura, sino de la "ginecomastia" -o agrandamiento patológico de la glándula mamaria-.

Algunos expertos creen que el aumento de estos casos está relacionado con hormonas femeninas que se filtran en el ambiente.

El doctor Alan Kingdon de la Cosmetic Surgery Clinic en Londres ha estudiado el material extraído de los senos de hombres y encontró que muy a menudo el tejido es idéntico al que normalmente tienen las mujeres.

"El seno adopta una apariencia similar al de las mujeres y causa mucha vergüenza a los pacientes", dijo Kingdon.

"Pechos masculinos"

"Mientras no haya pruebas concluyentes sobre este crecimiento de los senos en los hombres yo creería que el uso de estrógenos en la industria de la carne es un factor vinculante", sostiene el cirujano.

Estas hormonas esteroides se usan para hacer crecer al ganado que se va a sacrificar.

Pero a otros expertos también les preocupa que los hombres estén expuestos al consumo de estrógenos al tomar agua.

Las mujeres que toman anticonceptivos vía oral serían las responsables de esta "contaminación". Pequeñas cantidades de estrógenos salen del cuerpo con la orina e ingresan en el sistema de aguas residuales, pero el sistema potabilizador no puede filtrarlos.

Hay otras causas reconocidas de la ginecomastia. Algunos jóvenes que atraviesan la pubertad pueden, por ejemplo, desarrollar cierto grado de crecimiento de sus senos.

Algunas drogas pueden desencadenar el crecimiento glandular del seno en los hombres. Asimismo otras enfermedades genéticas y hormonales inusuales o el consumo de alcohol.

Los hombres con esta patología se sienten altamente avergonzados, su sexualidad y virilidad se ven cuestionadas en lugares como playas, camerinos y en la intimidad.

"Algunos hombres no quieren desnudarse en frente de sus parejas, otros nunca se quitan las camisetas en la playa. Los pacientes sufren mucho antes de venir a consulta", dijo Kingdon.

Esta anomalía puede ser corregida en una intervención de un día bajo anestesia local y

sedantes.

AVISO LEGAL

Toda la información que se brinda en esta nota está destinada al conocimiento general. En ningún caso sustituye el asesoramiento de un médico. No olvide consultar a su médico ante cualquier duda que pudiera tener con relación a su estado de salud.

Fuente: <https://netsaluti.com>